

Der sächsische Staats-

Wochenblatt für Bischofswerda, Stolpen und Umgegend.

Amtsblatt der Reg. Amtshauptmannschaft, der Reg. Schulinspektion u. des Reg. Hauptstueramtes zu Bautzen,
sowie des Reg. Amtsgerichtes und des Stadtrathes zu Bischofswerda.

Diese Zeitung erscheint wöchentlich am Freitag, Mittwoch und Sonnabend, und kostet einschließlich
der Sonnabend erscheinenden „Sachverständigen Mitteilungen“ wöchentlich 1 Mark 50 Pf. Einzelne Nummer 10 Pf.

Befehlungen werden bei allen Postanstalten
des deutschen Reiches für Bischofswerda und Umgegend
in der Expedition dieses Blattes angenommen.

Sachverständiger Mitteilungen.

Reklamationen, welche in diesem Blatte die meiste Bekanntheit
finden, werden bis Dienstag und Freitag früh 9 Uhr
angenommen u. kostet die dreigekühlte Correspundenz 10 Pf.
unter „Eingangs“ 20 Pf. Sonntags Unterhaltung 25 Pf.

Konkursverfahren.

Über das Vermögen der Bertha verehel. Kühler in Bischofswerda, Inhaberin eines Manufaktur- und Weißwarengeschäfts, wird
heute am 9. August 1886, Nachmittags 3 Uhr, das Konkursverfahren eröffnet.

Der Rechtsanwalt Bieschang in Bischofswerda wird zum Konkursverwalter ernannt.
Konkursforderungen sind bis zum 20. September 1886 bei dem Gerichte anzumelden.

Es wird zur Bezeichnung über die Wahl eines anderen Verwalters, sowie über die Bestellung eines Gläubigerausschusses und
eintretenden Falles über die in § 120 der Konkursordnung bezeichneten Gegenstände und zur Prüfung der angemeldeten Forderungen auf
den 11. October 1886, Vormittags 10 Uhr,

vor dem unterzeichneten Gerichte Termin abberaumt.

Allen Personen, welche eine zur Konkursmasse gehörige Sache in Besitz haben oder zur Konkursmasse etwas schuldig sind, wird aufgegeben,
nichts an den Gemeinschuldner zu verabsolten oder zu leisten, auch die Verpflichtung auferlegt, von dem Besitz der Sache und von den Forderungen,
für welche sie aus der Sache abgesonderte Befriedigung in Anspruch nehmen, dem Konkursverwalter bis zum 20. September 1886 Anzeige zu machen.

Röntgliche Amtsgericht zu Bischofswerda

(gez.) Mantius.

Beröffentlicht:

Schaffraß,

Gerichtsschreiber.

Zwangsvorsteigerung.

Das im Grundbuche auf den Namen des Andreas Karl Raufer in Bischofswerda eingetragene Grundstück, der Gasthof zur goldenen
Sonne in Bischofswerda, Holzum 275 des Grundbuchs für Bischofswerda, welches auf 58,960 Mark geschätzt ist, soll an unterzeichneteter Amtsstelle
zwangsläufig versteigert werden und ist

der 21. August 1886,

Vormittags 10 Uhr,

als Bersteiger

sowie

der 30. August 1886,

Vormittags 11 Uhr,

als Termin zu Bekündigung des Vertheilungsplans abberaumt worden.
Eine Übersicht der auf dem Grundstück lastenden Ansprüche und ihres Rangverhältnisses kann in der Gerichtsschreiberei des unterzeichneten
Amtsgerichts eingesehen werden.

Bischofswerda, den 1. Mai 1886.

Röntgliche Amtsgericht
Rüdiger.

Gegen mindelmäßige Hypothek liegen Sparassengelder zum Ausleihen bereit beim Stadtrath zu Bischofswerda.

Die Kaiser-Begegnung in Gastein.

Die Zusammenkunft der Kaiser von Deutschland und Österreich, die am Montage in Bad Gastein unter Theilnahme der leitenden Staatsmänner beider Reiche sich vollzogen hat, ereigte diesmal ganz besonders die Aufmerksamkeit aller Politiker, weil man bei der jetzigen Lage davon nicht nur für die innere Ruhe und geistige Entwicklung der verbündeten Staaten, sondern auch für den allgemeinen Völkerfrieden die besten Folgen erwartet. Seit Jahren schätzt man diesen persönlichen Meinungsaustausch zwischen den beiden Monarchen als eine reine Friedensgarantie und weiß es zu schämen, daß dieselben die alten Gegensätze vollständig vergessen haben. Nichts hat seit 1872 in den großen entscheidenden Dingen das Freundschaftsverhältnis zwischen Deutschland und Österreich-Ungarn getrübt; dem Auslande gegenüber haben sie eine unerschütterliche Einheit gebildet. Da sie nicht daran dachten, Erobерungsziege zu führen, hat ihre Vereinigung, weil sie die soziale Kraft in Europa darstellte, auch die größte Anziehung ausgeübt. Russland, Italien, England haben sich ihr anschließen gefügt. Der Wechsel der englischen Ministerien hat immer einen Wandelungskampf der höchsten Politik bewirkt, hat einen offenen und bewußten Kampf dieser Macht zu dem zwei-Kaiserkabinett bisher unmöglich gemacht. Italien hat sich mit sehr vorsichtigen Schritten auf viele Seiten gleichsam aufgestellt, nicht um seine Freunde zu haben wollen, sondern um seine Feinde zu verteidigen.

Weg zur Eroberung Constantinopels und zur Unterwerfung der Balkan-Halbinsel begeben, nicht mehr die rechte Stimmung und Fühlung zu Österreich und Deutschland zu gewinnen. Es scheint aber, wenn man aus den Küssinger Conferenzen zwischen dem Grafen Bismarck und dem Fürsten Bismarck einen Schluß ziehen darf, in der diplomatischen Welt nötig, oder doch wünschenswert gewesen zu sein, die Freundschaft beider Staaten und das Gefühl, daß sie keines anderen Bündnisses bedürfen und sich allein stark genug fühlen, den Frieden aufrecht zu erhalten, gerade jetzt besonders zu betonen. Die Unbedenkenlosigkeit des Fürsten Bismarck in Gastein gibt der diesjährigen Zusammenkunft der beiden Kaiser ihr eigentliches Gepräge. Besonders ist es aufgefallen, daß der deutsche Reichskanzler keinen von schwerer Krankheit kaum geneigten Sohn, den Staatssekretär Graf Herbert Bismarck möglich nach Gastein berufen hat, was doch darauf hindeutet, daß auch Bismarck umfangreiche und wichtige Arbeiten erwartet, zu deren Bewältigung er der Unterstützung seines ersten Mitarbeiter bedarf. Ganz solcheart sich die Begegnung der Kaiser von Deutschland und Österreich so einfach und unpolitisch wie möglich, ohne jedes formale Zeichen, was auf einen feierlichen Empfang keinen Raum läßt, und die beiden Monarchen trafen sich, trotz zweier langjährige Feindseligkeiten, ohne, wie es scheint, eine einzige Formel der Begrüßung zu benutzen. Sie schütteln sich die Hände und in verdecktem Lächeln schauen sie einander an, wie alte Freunde.

geneigt war, auch in der diesjährigen Gasteiner Zusammenkunft nur eine sich seit Jahren wiederholende, gegenseitige Freundschaftsbegzeugung der beiden Kaiser zu erblicken, die Überzeugung bestreit, daß etwas Besonderes im Werke ist. Es macht ganz den Eindruck, als sollten Russland und Frankreich darüber aufgeklärt werden, daß der deutsch-österreichische Bund nicht nur unverändert fortbesteht, sondern daß erfolgreiche Anstrengungen gemacht worden sind, ihn noch inniger und unerschütterlicher, als bisher, zu gestalten. Die offizielle Wiener „Polit. Correspondenz“ brachte am Vorabend der Kaiser-Zusammenkunft einen bedeutamen Artikel, der kein Hehl daraus machte, wenn die Begegnung in Gastein einen heiligen Respekt einflößt soll. Der sehr ernst gehaltene Artikel befagt: „Doch diesmal die Kaiser-Begegnung unter Anwesenheit des beiden leitenden Staatsministers in Gastein stattfindet, deutet allerdings auf Beweggründen besonderer Natur.“ Es kann dem langjährigen Freundschaftsverhältnis keinen Zweifel, daß sich schon wiederholt bewußt hat, zu entzweien, demselben bei den mancherlei vorhandenen Gründungen nach Verlust der Neutralität. Ein offizielles Gespräch gab geben, und den russischen Staatsrat bestimmt zu einer Zusammenschaltung mit dem österreichischen Ministerium im Zuge der Begegnung. Es ist zu hoffen, daß diese Zusammenschaltung nicht zu lange auf sich machen wird, und daß die beiden Monarchen in Gastein eine gemeinsame

Stellung beziehen werden, um die gesetzliche Sache vorzubringen.